

El Congreso del Futuro 2025 llegó hasta Calama

CIENCIA. *Contó con participación de expositores nacionales e internacionales, que abordaron la temática “¿Qué humanidad queremos ser?”.*

En una jornada que estuvo marcada por la participación de jóvenes, representantes de la comunidad y autoridades, se realizó por primera vez el Congreso Futuro Calama, actividad que en esta ocasión estuvo orientada a la divulgación de la ciencia y conocimiento bajo la temática “¿Qué humanidad queremos ser?”.

El encuentro, en el que participaron más de 200 personas, fue organizado por la Fundación Encuentros del Futuro y Codelco, junto al Senado de Chile, a través de su Comisión Desafíos del Futuro y la Cámara de Diputadas y Diputados.

Durante la jornada se abordaron temas como juventud y pensamiento crítico, innovación para una nueva minería, tecnología y sostenibilidad en el manejo del agua, minería y educación, magnetismo e innovación en exploraciones, analítica avanzada e inteligencia artificial para la seguridad y los procesos, entre otras materias.



HUBO DIVERSAS EXPOSICIONES RELACIONADAS CON LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA Y SU DESARROLLO EN CALAMA.



LOS ASISTENTES TAMBIÉN PARTICIPARON DE CONVERSATORIOS DE DIFERENTES ÁMBITOS DE LA CIENCIA.



UNA DE LAS PROFESIONALES QUE ESTUVIERON A CARGO DE LAS CHARLAS TEMÁTICAS DEL CONGRESO.



VARIOS TEMAS SE TRATARON DURANTE ESTA JORNADA DEL CONGRESO DEL FUTURO EN CALAMA.



AUTORIDADES Y EXPOSITORES QUE ESTUVIERON PRESENTES EN ESTA ACTIVIDAD EN CALAMA.